

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:*

«Fallamos: Que desestimando la pretensión de este proceso deducida por el Procurador don Santos de Gandarillas Carmona, en nombre y representación de la «Compañía Auxiliar de la Construcción, S. L.», frente a Resoluciones de la Dirección General de Ordenación del Trabajo, de cinco de diciembre de mil novecientos sesenta y seis y veintiocho de octubre de mil novecientos sesenta y siete, debemos confirmar y confirmamos las mismas, por ajustadas a derecho, y, en consecuencia, confirmada también la sanción impuesta a la Compañía recurrente, objeto del presente proceso, sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Fernando Vidal.—Ángel Martín del Burgo.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 12 de febrero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio:

ORDEN de 15 de febrero de 1973 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Laboratorios Taya y Bofill, S. A.», «Difusora Terapéutica, S. A.», y «Laboratorios Sulfer, S. A.»

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 20 de octubre de 1972, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Laboratorios Taya y Bofill, S. A.», «Difusora Terapéutica, S. A.», y «Laboratorios Sulfer, S. A.».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando la alegación de inadmisibilidad del Abogado del Estado, debemos declarar y declaramos la del recurso interpuesto por «Laboratorios Taya y Bofill, S. A.», «Difusora Terapéutica, S. A.», y «Laboratorios Sulfer, S. A.», contra la Orden del Ministerio de Trabajo de catorce de marzo de mil novecientos sesenta y siete y su confirmación en veintiocho de junio siguiente, sobre constitución de una Comisión para la elaboración de los conciertos entre la Seguridad Social y los laboratorios a que se refiere el artículo ciento siete de la Ley de Seguridad Social, sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Luis Bermúdez.—Adolfo Suárez.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 15 de febrero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio:

ORDEN de 19 de febrero de 1973 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Miller y Compañía, S. A. y otras.»

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 29 de septiembre de 1972, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Miller y Compañía» y otras.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por «Miller y Compañía, S. A.»; «Agencia Fred Olsen, S. A.»; «Explotaciones y Consignaciones Pesqueras Canarias, S. A. (COPESA)»; «Ibérica Canaria, S. A.»; «Juan Bordes Claverie, S. L.»; «Elder Dempster, S. A.»; «Canari Islande Limited»; «Marítimo Canaria, S. A.»; y «Marítima Vasco Canaria, S. A.» (MAVACASA), a virtud de lo resuelto por la Dirección General de Previsión con fecha once de junio de mil novecientos sesenta y ocho, que desestimó el recurso de alzada deducido, entre otras más por las Empresas demandantes contra el acuerdo de la Delegación General de la Organización de Trabajos Portuarios de dos de febrero de dicho año, al evacuar consulta formulada por el Delegado de Trabajo y Jefe de la

Organización Provincial de Las Palmas de Gran Canaria, con respecto a las nuevas tablas de cotización para la Seguridad Social, con efecto al uno de enero de mil novecientos sesenta y siete y referentes a las bases para las contingencias de «Protección a la Familia», «Aportación al Régimen Especial Agrario», «Accidentes de Trabajo» y «Enfermedades Profesionales», debemos declarar y declaramos válidas y subsistentes las resoluciones administrativas impugnadas por ser conforme a derecho, y en su consecuencia procede mantener las bases de cotización en ellos establecidos para los Trabajos Portuarios de Las Palmas de Gran Canaria y absolvemos a la Administración Pública de la demanda contra ella interpuesta, sin hacer expresa condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—Enrique Medina.—Fernando Vidal.—José L. Ponco de León.—Ángel M. del Burgo.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 19 de febrero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio:

ORDEN de 27 de febrero de 1973 por la que se aplica al Centro de Universidades Laborales de Málaga la regulación establecida en la Orden de este Ministerio de 1 de julio de 1972.

Ilmos. Sres.: El Decreto 2061/1972, de 21 de julio, por el que se integran las Universidades Laborales en el régimen académico de la Ley General de Educación, faculta a este Ministerio para extender la acción promocional de las Universidades Laborales, mediante la creación de nuevos Centros docentes dependientes de las mismas, los cuales podrán ser dotados del carácter de Universidades Laborales a partir de los tres años de su funcionamiento regular, autorizando al Departamento para regular el régimen orgánico de dichos Centros.

Entre los mismos se halla el Centro de Universidades Laborales de Málaga, que comenzará sus actividades académicas y promocionales en el próximo curso 1973-74, lo que hace necesario atender a sus aspectos orgánicos y funcionales, en la etapa inicial de puesta en marcha y funcionamiento experimental, que habrá de comprender los tres primeros años de actividad del Centro.

En consecuencia, y concurriendo situación análoga de regulación en el Reglamento Orgánico aprobado por Orden del Ministerio de Trabajo de 1 de julio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 17 siguiente),

Este Ministerio, por iniciativa de la Comisión Coordinadora entre las Universidades y las Mutualidades Laborales, y a propuesta de la Dirección General de Promoción Social, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Artículo único. Uno. Será de aplicación al Centro de Universidades Laborales de Málaga, en tanto no se acuerde su plena integración en el régimen ordinario de las Universidades Laborales, la regulación establecida en la Orden de este Ministerio de 1 de julio de 1972, con la salvedad que se expresa seguidamente.

Dos. A efectos de limitación del plazo de contratación de personal, a que se refiere el apartado 2 del artículo 5.º de la Orden de 1 de julio de 1972, se estará a la fecha límite de 30 de agosto de 1976.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II.

Madrid, 27 de febrero de 1973.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Directores generales de Promoción Social y de la Seguridad Social de este Ministerio.

ORDEN de 1 de marzo de 1973 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana, S. A.»

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 23 de noviembre de 1972, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana, S. A.».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana, S. A.», contra la Resolución de la Di-